

ジュニア科学クラブ 12



夕方の方角でくっつく木星と土星を見よう



木星や土星は、太陽をめぐる惑星です。1周するのは木星が12年、土星が30年です。土星のほうがのんびりしているので、時々、木星に追いぬかれます。追いぬきは、20年ごとで今年がその年。12月21～22日に追いぬきます。

その前後は木星と土星はぴったりくっついて見

えます。夕方日が沈んですぐに見ないといけなないので、チャンス時間は短いのですが、ぜひチャレンジしてください。

わたなべ よしや(科学館学芸員)

■ 12月の動画配信 ■

12月20日(日)10時～「科学館の大望遠鏡」

「大阪市立科学館」YouTubeチャンネル(下記URL、QRコード)にて、ジュニア科学クラブ向けの動画配信を行います。

→ https://youtube.com/channel/UCd6EGdd7H6KR-cGE_HlrFuA

ライブ配信の予定ですが、後日ご覧いただくことも可能です。



詳しくは、9月に送付したお知らせをらんご覧ください。

※最新の情報は、科学館公式ホームページ(<https://www.sci-museum.jp/>)をご覧ください。

ここから2ページはジュニア科学クラブ(小学校5・6年生を対象とした会員制)のページです。